
Stv. Gothe stellt fest, dass die Verkehrsinseln im Stadtgebiet in letzter Zeit nicht mehr gepflegt 
werden und sich in einem schlechten Zustand befinden. 
 
Bürgermeister Holberg weist darauf hin, dass ein Teil der Verkehrsinseln durch den Verein 
BergneuStadtmarketing e. V. selbst oder von beauftragten Dritten gepflegt werden. 
 
Herr Zeuge gibt den Hinweis, dass aufgrund der Urlaubszeit zurzeit weniger Bauhofmitarbeiter 
im Dienst sind und sich die Pflegearbeiten dadurch verzögern.  
 


